



Published on Junio 6th, 2014 | by Redacción Las Cuencas

0

Rebuscando en la memoria

Los familiares de Luís Cienfuegos Suárez siguen buscando sus restos en la fosa de Parasimón, en la que fueron enterradas 23 personas. Pretenden alquilar un georadar este verano para tratar de encontrarlo

Roberto G. Ingerto

Han pasado ya diez años desde que los familiares de Luís Cienfuegos Suárez son conscientes de que sus restos permanecen sepultados en la fosa común de Parasimón. “Todo empezó gracias a un vecino de Pola de Lena, que buscaba a dos familiares fusilados. Gracias a su investigación se descubrió la fosa y nos dijo que allí estaba mi abuelo”, recuerda Luís Cienfuegos.

Su búsqueda empezó en el año 2009, cuando contactaron con Celestino García, un testigo del fusilamiento que les indicó la zona en la que habían sido asesinadas las 23 personas, que están en la fosa. Para empezar a desentrañar lo oculto bajo la tierra contactaron con dos arqueólogos que los ayudaron. “Acudimos con un detector de metales y empezamos a encontrar restos de los proyectiles. Tras estos años hemos obtenido más de 50 entre vainas de 9 milímetros y casquillos de Mauser”, afirma.



“Definimos la línea de fuego y todo quedó recogido en el primer estudio que hicimos con los arqueólogos en el 2012”. A pesar de sus esfuerzos aún no han localizado el lugar exacto en el que se encuentra su familiar, que fue miliciano del batallón 242-Manuel Llaneza. No obstante, no piensan en dejar de buscar hasta que hallen sus restos. “Vamos a la fosa cuando nos reunimos los cinco primos, de los cuales hay varios de Madrid, pero no habrá descanso hasta que le encontremos”, asegura.

De cara a los próximos meses están trabajando para conseguir un georadar para poder afinar en la búsqueda. “Es complicado, pero ya tuvimos conversaciones con personal de la Universidad de Oviedo”. La fosa de Parasimón está dividida en dos, con nueve cuerpos en una zona y el resto en la otra. Pero ni eso, ni el desánimo frenarán la búsqueda.

Tags: [búsqueda familiares](#), [fosas comunes](#), [memoria histórica](#), [Parasimón](#)

About the Author

Redacción Las Cuencas Periódico gratuito e independiente que lleva en su ADN los valles del Nalón y Caudal. Información comprometida con los ciudadanos que podrás encontrar, en papel, el primer viernes de cada mes en kioscos, panaderías, estancos, administraciones de lotería, gasolineras y autobuses. Sigue también la versión digital y las redes sociales de El Periódico de Las Cuencas.

Related Posts